

Firminy

# Les travaux de rénovation du boulevard Fayol se terminent enfin

Commencée en 2017, la rénovation du boulevard Fayol arrive à son terme. Dans quelques jours, la réouverture complète à la circulation va marquer pour les automobilistes la fin des galères.

C'est en 2017 qu'ont été lancés les travaux de rénovation du boulevard Fayol, demandés depuis plusieurs années par les riverains. Sur le papier, tout est bien. Quatre tranches sont prévues. Après concertation avec les riverains, la première concerne le tronçon qui part du boulodrome et monte jusqu'à la rue des Aubépines. Jusque-là tout va plutôt bien. Comme prévu, les réseaux secs et humides sont rénovés, les trottoirs sont élargis et la chaussée réduite à 6,20 m. Les trois autres tranches étaient alors prévues pour les années suivantes.

## La circulation piétonne plus aisée

Le chantier enregistre alors un premier retard mais les travaux reprennent en 2018 avec la réfection en une seule fois des deux tranches suivantes, du boulodrome jusqu'au rond-point près du Centre commercial. Et puis ce sera la période Covid marquée également par le changement de municipalité.

Après une première période



Le parking au-dessus de l'école a été repensé pour créer un arrêt de bus et a été végétalisé. Photo Jean-Marc Berthomier

au printemps 2022, les travaux sont interrompus pour laisser passer le Tour de France qui emprunte cet axe en juillet. Ils ne reprendront que beaucoup plus tard mais pour aller jusqu'à leur terme. Le chantier doit en effet prendre fin dans les prochains jours. Le résultat reste proche de ce qui avait été initialement prévu. La chaussée, comme sur les tronçons déjà réalisés, a été réduite à une largeur de 6,20 m. Ce rétrécissement a le double avantage d'obliger les automobilistes à réduire leur vitesse et de laisser de la place pour élargir les trottoirs des deux côtés et rendre ainsi la circulation piétonne plus aisée. Seuls les abords de l'école ont été aménagés différemment des plans de départ. La sécurité des piétons a été améliorée grâce à un élargissement assez net du parvis de

l'établissement scolaire. De l'autre côté du boulevard, le trottoir a également été élargi et quelques notes de verdure ont été ajoutées. Un peu plus haut, un arrêt de bus a été créé pour sécuriser le transport des élèves qui montent à l'école en Haute-Loire, mais aussi pour les bus de la cantine ou de la piscine.

Du côté des riverains, les avis sont partagés. Certains sont heureux de « voir ces trop longs travaux enfin se terminer », d'autres appréhendent le retour de la circulation à double sens et se disent impatients de voir enfin « le projet de déviation avancer ». Enfin les habitants du haut du boulevard sont heureux de pouvoir bientôt redescendre chez eux sans avoir à emprunter le sens interdit.

● De notre correspondant  
Jean-Marc Berthomier



Les travaux de réfection du dernier tronçon du boulevard Fayol (rue des Aubépines - rond-point du Bas de la Côte) vont se terminer dans les prochains jours. Photo Jean-Marc Berthomier



Le parvis de l'école a été élargi et sécurisé pour réduire les risques encourus par les élèves et leurs parents aux heures d'entrée et de sortie de l'établissement. Photo J.-Marc Berthomier